

2019. 6. 7

定例記者会見

復興政策部政策事業推進室

## 「矢本海浜緑地パークゴルフ場」の利用状況について

4月26日（金）に再開園した、県立都市公園内に所在する「矢本海浜緑地パークゴルフ場」の利用状況についてお知らせします。

オープン初日（4月27日）は128名の利用がありました。翌4月28日に開園記念大会である市長杯を開催し、119名のパークゴルフ利用者が参加し、新しいパークゴルフ場で腕を競いました。その後、直近の5月31日（金）まで4,038名の利用をいただきました。

その内訳は、市内の方が約4割、県内の方が6割弱、県外の方が約3%となっております。県外の来場者については、パークゴルフの発祥地の北海道の方や関東圏からも来場いただいております。今後、認知度を高め、市民や日本全国から数多くのパークゴルフ愛好者の来場を図ってまいります。

また、6月1日（日）には、中国、台湾、韓国、マレーシアからパークゴルフ愛好者を招き、「2019第一回東亜チャレンジカップ パークゴルフ国際交流大会 in 東松島」が開催されました。男性138名、女性64名、総勢202名、うち海外参加選手22名がパークゴルフを通じて国際交流を図りました。

なお、隣接する県立都市公園矢本海浜緑地の利用者数については、宮城県から頂いた情報で、開園から5月27日までの1ヵ月間で約10,000名の利用があり、多くの親子連れに好評を得ております。

矢本海浜緑地パークゴルフ場利用者内訳	
4月（4月27日～4月30日）	473名
5月（5月1日～5月31日）	3,565名
合計	4,038名

問い合わせ：復興政策部政策事業推進室（電話 0225-82-1111 内線 1471）